



I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Sapi perah merupakan ternak ruminansia besar yang dipelihara dengan tujuan utama untuk dapat menghasilkan susu. Sapi perah yang umumnya dipelihara di Indonesia yaitu sapi perah bangsa *Friesian Holstein* (FH). Sapi FH dipelihara karena kemampuan pada produksi susunya yang tinggi diantara jenis bangsa sapi perah yang lainnya dan daya adaptasinya yang dapat menyesuaikan dengan iklim tropis. Sapi FH mempunyai ciri-ciri diantaranya yaitu warnanya hitam berbelang putih, kepala berbentuk panjang, lebar dan lurus, tanduk relative pendek dan melengkung ke depan, temperamen tenang dan jinak (Jayadi 2012).

Manajemen pemeliharaan sapi perah menjadi hal penting dalam melakukan usaha peternakan sapi perah maka perlunya pengetahuan dan keterampilan pada pemeliharaan sapi perah. Pemeliharaan sapi perah tidak terlepas dari pemeliharaan pedet. Pemeliharaan pedet sapi perah menjadi hal yang perlu diperhatikan karena pedet akan menjadi *replacment stock* yang nantinya akan menjadi pengganti sapi induk betina yang sudah tidak berproduksi dengan baik. Maka dalam melakukan pemeliharaan pedet perlu memerlukan perawatan khusus, ketekunan, dan kecermatan yang tinggi dibandingkan dengan pemeliharaan sapi dewasa. Hal ini disebabkan karena kondisi pedet yang masih lemah sehingga dapat menyebabkan angka kematian yang tinggi pada pedet.

CV Capita Farm merupakan salah satu perusahaan yang bergerak pada bidang usaha peternakan sapi perah yang berlokasi di Salatiga, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Manajemen pemeliharaan di CV Capita Farm meliputi pemeliharaan pedet, dara, sapi laktasi, kering kandang dan sapi pejantan dewasa. Pemeliharaan sapi yang diterapkan di CV Capita Farm yaitu dengan sistem pemeliharaan kandang *freestall barn* dan kandang individu.

1.2 Tujuan

Tujuan dalam melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) adalah agar mahasiswa dapat menambah wawasan dan keterampilan serta mengetahui kondisi peternakan sapi perah di lapangan, khususnya dalam manajemen pemeliharaan pedet dan diharapkan mampu mengetahui dan mengamati pemeliharaan pedet yang ditetapkan di perusahaan CV Capita Farm.